

# いずちゅうに 出中2輝く！

## 新潟巡検に行ってきました。

6月14日(水)、丸1日をかけて、新潟巡検を実施しました。4月から約2ヶ月間、総合的な学習の時間に事前学習と準備を重ねてきた活動です。当日は新潟駅南口を出発した後、班ごとにそれぞれの計画に基づき、公共交通機関を利用して新潟市の施設を見学したり、職員の方にインタビューをしたりしてきました。初めての土地で道を間違えたり、バスを乗り間違えたりするなどのハプニングもありましたが、大きなトラブルや事故なく、安全に行動できました。特に良かったのは、準備していった質問の他にも、見学をしたり説明を聞いたりして疑問に思ったことを積極的に質問し、熱心にメモに書き留めていたことです。また、リーダーの意識が高く、職員が注意したり指導したりする前にきちんとすべきことを理解し、学級全体や班の友達に注意や指示の声をかけるなどの場面がたくさんありました。班行動を終了して新潟駅南口に集合する際には、集合完了時刻である15:30の10分前に全ての班がそろい、点呼も終了しました。なお、「新潟巡検のしおり」の記入を全てしたうえで、月曜日に提出するように生徒に連絡しています。保護者の方からも記入状況を点検いただき、(特にP15「新潟巡検決算書」、P18「今日の感想」「自己評価」の欄は念入りに確認を!)裏表紙の内側に保護者サインをお願いします。

出発式での実行委員長挨拶、解散式での副実行委員長の挨拶を紹介します。

### 実行委員長 \_\_\_\_\_さん

おはようございます。今日は暑くも寒くもなく、絶好の巡検日和となりました。今までたくさんの総合の時間で、この日のために学習してきました。初めてのことなので不安もあるでしょうが、班のみんなと協力し、この新潟巡検を成功させましょう。

さて、皆さんはこの新潟巡検のねらいを覚えていますか？ただ新潟に遊びに行くわけではありません。今後の出雲崎について考え、集団行動や訪問先での人との関わりを通してコミュニケーション能力を高めることが今回のねらいです。また、修学旅行の練習でもあるので、ねらいをしっかり意識していきましょう。

事故なく、負傷なく、みんなが元気にここに帰って来られるようにしましょう。

### 副実行委員長 \_\_\_\_\_さん

今日の新潟巡検はいかがでしたか？班の人たちと協力して活動することはできましたか？

僕は今回の巡検で、班の人たちと協力して活動することができました。特に協力できたな、と思うところは、バス乗り場まで行くときに、知らないところだったのでお互いに声を掛け合いながら目的地を目指していたところです。

また、マリニピア日本海では、魚の獲り方や水槽での飼育の仕方など、たくさんのことを学びました。自然科学館では、プラネタリウムで星座や惑星のことを学びました。

今回の新潟巡検では、事前学習から当日の行動まで全員協力して行っていたので、僕はこの活動はとても心に残りました。この経験を忘れず、今後の活動に生かしていきましょう。

### 新潟巡検の訪問先

新潟市水族館マリニピア日本海 T e n y テレビ新潟放送網 いくとびあ食花 新潟三越  
ANAクラウンプラザホテル 新潟県立自然科学館 新潟伊勢丹 朱鷺メッセ JR 東日本新潟駅



# 全員で楽しみました！！ 英語劇

6月10日（土）オープンスクールの折に、東京から講師の小口真澄先生においでいただき、1限と2限の英語の授業として英語劇を体験し、その成果を昼休みに発表しました。2年生の取組んだ劇は「Peach boy」（桃太郎）です。取組の前には初めて経験することへの不安を口にする生徒もいましたが、レッスンが始まると小口先生のパワフルな語り口に魅了され、体を使って感情を表現することの面白さ、歌や踊り、大きな声で台詞を言うことの心地よさに気づき、全員が楽しそうな表情で、力を合わせて活動していました。英語を楽しむことの他に、学級で力を合わせて作り上げることのやりがいや喜びも実感することができた貴重な体験でした。生徒の感想の中には、「皆で力を合わせて頑張った。」「小口先生のおかげでクラスが一つになった。」というような、学級集団全体の成長を実感したものもありました。



生徒の感想を紹介します。

——さん

最初はちゃんとできるかとか、覚えられるかとかがとても心配でした。でも、小口先生が楽しくパワフルに覚えやすくしてくださったおかげで、短い時間の中でもすぐに覚えることができました！本番では、楽しく堂々と演じることができたのでとても良かったです。誰かが間違えたり、セリフを忘れてたりしても皆で助け合い、笑顔でやり遂げることができました。すごく楽しかったです！小口先生、本当にありがとうございました！

## 3年生と一緒に、学びました。高校説明会

6月13日（火）の午後、総合的な学習の時間の一環として、高等学校の先生方からそれぞれの学校の特徴や入学してほしい生徒の姿などについてお話を伺う、「高校説明会」を実施しました。会に臨む前は、「高校入試はまだずっと先のこと」「入りたい高校について考えるのは3年生になってからでいい」と考えている生徒が多い状況でしたが、3年生と一緒に2時間学び、高校入試を身近なものとしてとらえ直す生徒が多くなったようです。これを機に、ご家庭でも中学校卒業後の進路について話題にいただければ幸いです。

**出雲崎大祭の注意事項** \*ご家庭でもご協力をお願いします！

- 1 夜9：30までに帰宅する。
- 2 無駄遣いはしない。
- 3 トラブルを起こさない。巻き込まれない。
- 4 地域の一員として、一生懸命活動する。
- 5 テスト1週間前ということ意識する。

## 今後の予定

6月19日（月）	短縮授業 評議報告 校外班集会 人権啓発活動（部活動休止～22日）	下校予定15：35
20日（火）	基礎テスト英語	下校予定16：50
21日（水）	平常授業	下校予定16：35
22日（木）	期末テスト1日目 1限英語 2限社会 3限理科 4限美術体育	下校予定14：00
23日（金）	期末テスト2日目 1限国語 2限数学 3限以降授業 週末課題理科	下校予定18：15
26日（月）	2年生血液検査 芸術（落語）鑑賞教室	下校予定18：15
27日（火）	生徒朝会 体育祭リーダー選挙	下校予定18：15
28日（水）	中学校区訪問 授業4限まで 給食あり 清掃・部活動なし	下校予定13：25
29日（木）	2学年朝会 短縮授業 話し合い活動30分間	下校予定18：15
30日（金）	平常授業 週末課題国語	下校予定18：15